

ABSTRAK

NURUL MUTIA FANI NASUTION, 5153144017 ANALISIS HASIL PRAKTEK PEMAKAIAN ASSESORIS PENGANTIN MANDAILING TRADISIONAL PADA SISWA LKP ATIKA MEDAN, Skripsi, Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan, 2020

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis hasil praktek pemakaian asesoris pengantin mandailing tradisional pada siswa LKP Atika Medan yang terdiri dari pemasangan *Bulang*, pembentukan sanggul bulat, pemasangan *jarunjung*, pemasangan *suri* (sisir), pemasangan *paku-paku*, pemasangan *jagar-jagar* pada pengantin Mandailing tradisional pada siswa LKP Atika Medan.

Penelitian ini dilakukan pada siswa Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) Atika Medan. Populasi Penelitian adalah 20 siswa. Pengambilan sampel menggunakan teknik total sampling. Analisis data menggunakan teknik deskriptif, persyaratan analisis dengan menggunakan kesepakatan pengamat dan persentase. Instrument penelitian yang digunakan adalah lembar pengamatan hasil praktek pemakaian asesoris pengantin mandailing tradisional yang diamati 3 orang pengamat yaitu 2 orang pengamat dari ahli yang berkompeten dibidang Tata Rias Pengantin dan 1 orang pengamat dari Instruktur Tara Rias Pengantin dari LKP. Data penelitian ini dikumpulkan dengan menggunakan pengamatan hasil praktek siswa pada tata rias pengantin Mandailing tradisional pada siswa LKP Atika Medan.

Dari hasil rata – rata Mean 19,08 dengan skor tertinggi 21,67 dan skor terendah 16,67. Hasil rata-rata pemasangan *bulang* pada pengantin Mandailing tradisional dalam kategori baik sebanyak (45%) rata-rata dari pembentukan sanggul bulat dikategorikan cukup baik sebanyak (40%) siswa sudah baik membentuk sanggul bulat, ketepatan dari pemasangan *jarunjung* kategori baik sebanyak (40%) siswa, ketepatan dari pemasangan *suri* (sisir) kategori sangat baik sebanyak (60%) , ketepatan hasil pemasangan *paku-paku* kategori sangat baik sebanyak (65%) , ketepatan hasil pemasangan *jagar-jagar* pada pengantin Mandailing Tradisional kategori baik sebanyak 50% siswa. Hal ini menjelaskan siswa dikategorikan baik dalam melakukan praktek pemakaian asesoris pengantin Mandailing Tradisional.

Kata kunci : Hasil Praktek, Pemakaian Asesoris Pengantin Mandailing